

Acta veneciana

Doy fe de que en esta mañana de septiembre, día diez y seis de cielo despejado, ponemos las cenizas de Ofelia en este punto donde el Canal Grande se junta con San Marcos, quedando La Salute a la derecha;

Doy fe de que no hay lágrimas en los presentes, a saber: Gabriela, Claudia, Alicia, Javier, Andrés y el infrascrito;

Doy fe cumplida de que un silencio extraño, como si el mundo se callase,

aquieta el meneo de las aguas;

Doy fe de que no hay paz unánime (tacho y digo: unánime conformidad) en los dolientes;

Doy fe de que Venecia, copiada en los canales como un grabado roto, es una pesadilla que me contaba Ofelia.

(VENEZIA, SEPTIEMBRE, 1996)